

El Ejército rindió un sentido homenaje a los caídos de Antuco

CEDIDA

Ceremonia que recordó a los 45 soldados que fallecieron en la montaña contó con asistencia de familiares y sobrevivientes.

German Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Emotividad es el sentimiento que mejor grafica lo que el pasado domingo se vivió en el acto conmemorativo de los 20 años de la Tragedia de Antuco, acto que se llevó a cabo en dependencias del Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles" y en la que participaron familiares de las víctimas, sobrevivientes, junto a autoridades civiles y militares.

"Hoy miro también a quienes nos han acompañado en este camino, con respeto, con humanidad, a quienes han sido puentes y no barreras, quienes siempre han estado con una palabra de aliento, con un abrazo. A quienes se han preocupado de darles un mejor pasar a los



CEREMONIA SE REALIZÓ EN EL DESTACAMENTO DE MONTAÑA DEL EJÉRCITO, EN LOS ÁNGELES.

soldados actuales", fueron las primeras palabras que en representación de las familias de los soldados expresó Estefanía Foncea.

Por su parte, el comandante en jefe del Ejército, general de Ejército Javier Iturriaga, se dirigió a las familias, expresando que "a nombre del Ejército de Chile, deseo asegurarles que nuestros 45 camaradas fallecidos, que están inmortalizados en este monumento, pero principalmente en nuestros co-

razones, no serán nunca olvidados. Asimismo, deseo reiterar la gratitud y reconocimiento a quienes con gran pasión y sentido humano han mantenido un permanente contacto con las familias para brindarles apoyo y contención emocional, pero también compartiendo con ellas sus penas y sufrimiento".

RECONOCIMIENTO

La ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, efectuó un reconoci-

miento a los 45 integrantes fallecidos del Destacamento, así como también al personal militar que tiene la misión de acompañar a cada una de las familias y a los sobrevivientes de la marcha.

A dos décadas de la tragedia, el Ejército realizó una exhaustiva revisión de los procesos en todos los niveles, con la finalidad de adoptar medidas tendientes a disminuir los riesgos propios de la profesión militar. ☀